

Der Vorsitzende begrüßt noch einmal ausdrücklich Herrn Dr. Schmidt von der Forschungsgesellschaft für Gerontologie in Dortmund.

Herr Dr. Schmidt bedankt sich für die Einladung und lobt die gute Zusammenarbeit mit den MitarbeiterInnen der Stadt Neumünster.

Dr. Schmidt führt unter anderem in seinem Vortrag aus, dass die älteren Menschen heute gesünder, mobiler und besser gebildet sind.

Nach Ende des sehr lebendigen Vortrages werden die gestellten Fragen der Ausschussmitglieder beantwortet.

Herr Arens bedankt sich für das Referat und wünscht eine gute Heimfahrt.